



SHEINBAUM AL FMI: "NO ENTIENDE" QUE DEUDA NO CRECERÁ

La Presidenta desestimó las proyecciones sobre el mayor endeudamiento del país y dijo que el organismo internacional no entendió que "se acabó la corrupción y que el recurso del pueblo se regresa al pueblo". | A4 |

El FMI no entiende que en México se acabó la corrupción: Sheinbaum

La organización financiera prevé la deuda pública del país en 28.9 bdp en 2030

PEDRO VILLA Y CAÑA

Enviado
—nacion@eluniversal.com.mx

Progreso, Yuc.— La presidenta Claudia Sheinbaum desestimó las proyecciones del Fondo Monetario Internacional (FMI), que indican que la deuda pública bruta de México aumentará en nueve billones de pesos a lo largo de su sexenio.

Al encabezar la ceremonia del banderazo de inicio de las obras del ferrocarril de carga del Tren Maya, la Mandataria federal afirmó que ese organismo no entendió que en México llegó la 4T y que con esto —aseguró— se acabaron la corrupción y los privilegios.

"Hace unos días salió un reporte del FMI y dicen que 'México se va a endeudar'. Esa es su visión, pues es que no entendieron que en México llegó la Cuarta Transformación, que aquí se acabó la corrupción, se acabaron los privilegios, y el recurso del pueblo se le regresa al pueblo de México", declaró.

Acompañada por el gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena [Morena], la Presidenta afirmó que seguir con los principios de la 4T ha ayudado a que México tenga una economía sólida.

En su documento insignia *Perspectivas Económicas Mundiales*



[El FMI] dice que 'México se va a endeudar' (...) no entendieron que en México llegó la 4T (...) y el recurso del pueblo se le regresa al pueblo"

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

(WEO, por sus siglas en inglés), que incluye un monitor fiscal entre los gobiernos de 190 países, el FMI estimó que la deuda pública bruta de México subirá a 28.9 billones de pesos en 2030, tras registrar 19.8 billones en 2024.

Inicia construcción del tren de carga

Ante cientos de pobladores, la presidenta Claudia Sheinbaum dio el banderazo de arranque de las obras para el servicio de carga del Tren Maya, el cual tendrá un presupuesto de 25 mil millones de pesos y se prevé se concluya en 2028.

La Presidenta destacó que esta nueva obra ferroviaria —a cargo de los ingenieros de la Secretaría de la Defensa Nacional— permitirá que todo el sureste de México tenga todavía más desarrollo del que se ha logrado con el Tren Maya.

"Ahora estamos dando un banderazo de salida para que el Tren

Maya no sólo sea de pasajeros, sino un servicio de carga. ¿Qué importancia tiene esto? Va a permitir que todo el sureste de México tenga todavía más desarrollo del que se ha logrado con el Tren Maya, que es principalmente un desarrollo turístico", indicó.

Ante cientos de pobladores y frente a las críticas que ha tenido el Tren Maya, la Presidenta afirmó que la magna obra ferroviaria es hoy "es una realidad", y que a poco más de un año de operación ha transportado a más de un millón 200 mil pasajeros.

Miel del Bienestar

Durante su visita a Yucatán, la presidenta Sheinbaum Pardo también anunció la creación del programa Miel del Bienestar, que se suma a otros similares que se han creado en el actual sexenio, como: Chocolate del Bienestar, Café del Bienestar y Frijol del Bienestar.

La Jefa del Ejecutivo federal detalló que la miel se les comprará a un precio justo a productores de Chocholá, Yucatán, y se venderá en todo el país por medio de las Tiendas del Bienestar.

"En la mañana estuvimos en Chocholá porque vamos a apoyar también a todos los productores de miel de Yucatán. Se les va a comprar la miel a un precio justo y de ahí nos lo vamos a llevar a todas las Tiendas del Bienestar, a todo el país, se va a llamar Miel del Bienestar y se va a ir a todo el país como comercio justo", explicó la presidenta Sheinbaum. ●